



# いばらき県議会だより

茨城県議会 検索 <http://www.pref.ibaraki.jp/gikai/>

※ホームページでは本会議および予算特別委員会を生中継および録画中継しています  
 県議会携帯サイト <http://mobile.pref.ibaraki.jp/?page=3044>  
 [いばキラTV] <http://www.ibakira.tv/> 本会議および予算特別委員会を生中継しています

発行:茨城県議会 編集:県議会情報委員会

〒310-8555 水戸市笠原町978番6  
 Tel.029-301-5646 [年4回発行]

No.202



茨城県議会議事堂



平成29年第4回定例会の様子

迎春

2018年



誠心誠意力を尽くす県議会

茨城県議会議長 菊池敏行

新年明けましておめでとうございます。昨年十二月の第四回定例会におきまして、第九代議長に就任いたしました。職責の重大さに身の引きまじる思いでございます。

現在、本県は、急速に進む少子高齢化や人口減少への対応など、さまざまな課題に直面しておりますが、県民が夢と希望を持って幸せを実感しながら生活できるよう、県全体が一致団結して、実効性のある取り組みを着実に推進していくことが重要であります。

具体的には、県北地域の振興や、結婚・出産・子育てに対する切れ目のない支援、医師をはじめとした医療人材の確保、高齢者福祉の充実、産業の振興や企業の集積、中小企業

への支援、広域交通ネットワークの整備、ビッグイベントを契機とした交流人口の拡大、災害・犯罪に強い安全な県づくりなどに全力で取り組んでいかなければなりません。

茨城県議会は、これまでも県民に親しまれる県議会を目指して、さまざまな取り組みを行ってまいりましたが、今後とも県民福祉のさらなる向上のため、皆さま方の声をより一層県政に反映させてまいります。「誠心誠意力を尽くす県議会」をモットーとし、いばらきの輝ける新しい時代の幕開けに向け、全身全霊をもって努力してまいります。

県民の皆さま方のお一層のご支援、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

## 正副議長就任あいさつ

輝かしい未来に向け建設的な議論を



茨城県議会副議長 常井洋治

謹んで新春のお慶びを申し上げます。先の第四回定例会におきまして、第百十一代副議長に就任いたしました。職責の重大さを痛感するところでございます。

昨年九月には二十四年ぶりに新たな知事が誕生し、本県は新しい時代を迎えようとしております。このような中、本県が地域間競争を勝ち抜き、さらなる飛躍を遂げるためには、将来を見据えた明確なビジョンを打ち出し、地域の実情を十分に踏まえ、さまざまな施策を力強く実行していかなければなりません。

特に、本県においては医師・看護師不足の解消が急務であり、医科大学の誘致や県立中央病院の全面建て替えなど抜本的な取り組み

が必要であります。また、地域活力を向上させるため、本県の優位性を生かし、新たな産業と雇用の創設に向けたダイナミックな政策展開を図ることも重要です。さらに、世界湖沼会議や国体・全国障害者スポーツ大会の成功に向け、本県の魅力を国内外に対し強力にアピールすることも忘れてはなりません。

これらの課題に的確に対応するためには、県議会において、自由・闊達で建設的な議論を行うことが重要であります。茨城の輝かしい未来のため、菊池敏行議長を補佐し、円滑な議会運営に最善を尽くす所存でございます。県民の皆さま方には、なお一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 今定例会の概要

平成二十九年第四回定例会は、十二月一日から二十一日まで二十一日間の会期が開かれました。

議案は、議員から、「森林環境税(仮称)」の創設に関する意見書など、知事から、茨城県一般会計補正予算、茨城県森林湖沼環境税条例の一部を改正する条例などが提出されました。

一般質問は、本県におけるプライマリーバランスの考え方、県西地域振興に向けた知事の基本姿勢、難病患者への支援などの項目について行われました。(一～三面)

各常任委員会では、付託議案の審査その他所管事務に関する質問が行われました。森林湖沼環境税の延長期間の変更理由、技能五輪大会への参加促進、がん患者に寄り添った支援策、新規就農者確保の取り組み、圏央道四車線化の見通し、訪問型家庭教育支援の今後の展開などが議論されました。(四面)

なお、総務企画委員会、防災環境商工委員会および農林水産委員会による連合審査会を開催し、茨城県森林湖沼環境税条例の一部を改正する条例案について審査が行われました。

予算特別委員会では、太陽光発電施設の問題、教員育成への教育長の思いなどについて質疑が行われました。(五面)

国体・障害者スポーツ大会推進調査特別委員会では、執行部から競技施設などの準備状況や全国障害者スポーツ大会の結果などについて説明を受けた後、活発な質疑応答が行われました。

今回の定例会では、予算、条例、人事認定、報告、意見書、決議、請願などの四十一件の議案などが可決、同意認定、承認、採択されました。